Wirksame Anleitung für die Grundorganisationen der LPG

Die Kreisleitung Eisenberg ist sich darüber im daß die Grundorganisationen der eine ständige, intensive Hilfe wenn sie ihre politische Wirksamkeit erhöhen, können sie die wachsenden Anforderungen bei Durchführung der Beschlüsse des erfüllen. können schen Verantwortung bei der weiteren sozialistischen Intensivierung. beim schrittweisen Übergang zu industriemäßigen Produktionsmethoden gerecht werden. Wir sind der Meinung, daß es notwendig ist, die bewährten Formen der Anleitung gut zu nutzen und keine Routine zuzulassen

Beschlüsse verstehen

Seit Jahren führt das Sekretariat der Kreisleitung den Tag des Parteiarbeiters durch. Wir halten es für wichtig, ihn so zu gestalten, daß er den Grundorganisationen die größtmögliche Hilfe gibt. Am Tag des Parteiarbeiters schätzt das Sekretariat ein, wie die Beschlüsse im abgelaufenen Zeitraum erfüllt wurden, es werden Beschlüsse erläutert, es wird die Orientierung für die weitere Arbeit der Grundorganisationen gegeben. Gleichzeitig vermitteln wir gute Erfahrungen, stellen wir Probleme zur Diskus-

sion und decken wir Mängel auf, um Lehren zu ziehen.

Bei der Anleitung der Grundorganisationen der LPG ist das Sekretariat vor allem bestrebt, den Genossen zu helfen, ihre Aufgaben entsprechend der Generallinie des VIII. Parteitages als politische Aufgaben zu erkennen und die Parteiarbeit zu organisieren. Dabei zeigen wir den Zusammenhang zwischen den ökonomischen und politischen Aufgaben. Sie sollen verstehen, daß jede ökonomische Aufgabe mit politischer Konsequenz anzupacken ist.

Der angespannte Kampf um die Planerfüllung verleitet manche Grundorganisation, seitig mit Produktionsfragen zu befassen. machen ihnen klar, daß sie ihrer Verantwortung für hohe Produktion dann gerecht werden, wenn sie sich mit den Manschen beschäftigen, ihr Denken und Handeln beeinflussen. Die LPG-Mitglieder lösen erfolgreich ihre Aufgaben, wenn sie politisch erfassen, warum zum Beispiel die Produktion weiter zu intensivieren und zu steigern ist, warum Kooperationsbeziehungen erforderlich sind usw. Deshalb werden Anleitung der die Produktionsfragen grundsätzlich im engen Zusammenhang Grundanliegen unserer Politik und erläutert. Dabei betonen wir immer wie-

